



Pour les enfants suisses, l'automne rime souvent avec rentrée scolaire. Mais selon la situation géographique, le rythme des saisons, la culture et l'éventuelle implication des enfants dans les activités parentales, ce n'est pas le cas. Par exemple, en Inde, nos bénéficiaires ont repris en juin. Au Cambodge ce sera en novembre !

Si tous ces enfants bénéficient d'un programme de soutien pour cette rentrée 2024, c'est grâce au courage des partenaires et à la solidarité dont vous les donateurs faites preuve. **Nous croyons que l'éducation est au coeur du changement. Continuons à encourager ces enfants !**

En Inde, à Villipuraman, où nos bénéficiaires ont déjà repris les cours.

Au Cambodge où Fdnf lance un programme de dépistage pour la vue des écoliers-ères dès novembre 2024.



Une rentrée sous le signe de la déconsommation ?

Promouvoir un mode de vie plus sobre est certainement bon pour la planète, mais aussi pour soi-même. Limiter les réponses favorables aux injonctions de consommation rapide permet en effet de redonner place à certaines valeurs sacrifiées sur l'autel du temple du consumérisme.

Sortir parfois du bourdonnement sociétal perpétuel, c'est prendre le temps de se penser, de réinventer ses relations et de consommer moins et mieux. Cela permet de retrouver pleinement son libre-arbitre, de partager ses idées et de retransmettre des valeurs parfois oubliées, mais combien essentielles.

Pour celles et ceux qui ont la chance d'avoir des petits-enfants, leur rentrée est peut-être le bon moment pour offrir un objet familial, un de vos livres préférés, effectuer une activité loin des écrans et du monde virtuel.

S'engager dans la déconsommation et la réflexion est très certainement un message important à apporter à la jeune génération. Non seulement ils sont les acteurs de demain, mais ils peuvent également devenir eux-mêmes les victimes d'une demande quantitative plus que qualitative.



Que puis-je faire si le sujet m'intéresse, quelle contribution puis-je apporter ?



Réfléchir avant d'acheter



Réparer ses objets si c'est possible, les donner au lieu de les jeter



Transmettre ses connaissances Raconter son histoire



Redonner de la valeur aux matières Prendre conscience des processus de fabrication



Cultiver de la gratitude envers ce qu'on possède

Valoriser les produits que la nature offre en automne !



FdnF est engagée depuis de nombreuses années dans des projets liés à une agriculture responsable et durable auprès des populations paysannes fortement démunies. Dans les projets, il est par exemple renoncé à l'usage des pesticides et des graines infertiles. Plusieurs mesures en vue d'enrichir les sols sont également prises. Une alimentation de qualité et des sols en bonne santé sont en effet des éléments essentiels à la survie des populations affectées.

En réalité, il en va de même chez nous. En automne, la nature offre une variété de fruits et légumes exceptionnelle : pommes, poires, prunes, raisins, courge, champignons... Et comme ils ont plus de chance d'être cueillis à pleine maturité s'ils sont consommés près de leur lieu de culture, profitons des produits du terroir !

L'équipe de FdnF vous souhaite une belle rentrée et vous remercie pour votre soutien !



Votre don en bonnes mains.

FdnF (Frères de nos Frères)

Rue François-Perréard 14
CH-1225 Chêne-Bourg
+41 22 735 30 74 - info@fdnf.org

IBAN CH85 0900 0000 1200 8306 4

www.fdnf.org suivez-nous sur

